

136 *Relation de la Nouvelle France*  
au sujet de ce Discours.

On a desja remarqué, que les nouveaux Chrestiens de Saint Ioseph ont donné les premieres atteintes aux Sauvages de Tadoufac. Au commencement qu'ils leur parlerent de Dieu, ils furent mocquez & bassouiez comme des gens qui n'auoient point d'esprit d'auoir quitté leurs anciennes façons de faire; ces bons Neophytes souffrans avec patience, & avec vne douce humilité.

Les iniures & les affronts qu'on leur faisoit; toucherent le cœur des Infideles d'autant plus fortement, qu'ils ne desisterent point de leurs exercices, nonobstant tous les rebuts qu'ils souffroient de leurs Compatriotes. La Foy a du pouuoir, quand elle fait rencontre d'un bon cœur. Ces Barbares admirans petit à petit la beauté de nostre creance, vindrent prier à Kebec qu'on leur enuoyast quelqu'un pour les instruire: on leur accorda vn Pere l'année passée; ils ont rechargé au Printemps; & le Pere Ican de Quen, qui a connoissance de la langue Montagnese, leur a esté donné: escoutons ce qu'il nous dira de son voyage. Les Sauvages, dit-il, témoignèrent vne ioye vniuerselle à mon arriuee,